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REUNIÓN CON  SECRETARÍAS DE EDUCACIÓN

La Junta Directiva se reunió con la Secretaría de Educación 
de Sabaneta e Itagüí con el objetivo de socializar el plan de 
educación de estos municipios. Como conclusiones más 
importantes están que ambas dependencias municipales 
se comprometen a realizar conjuntamente con Adida un 
comunicado donde se enfatice en que la Jornada Laboral es 
de 6 horas incluyendo el descanso pedagógico, además se 
comprometen a fortalecer la calidad de vida de los 
docentes por medio de capacitaciones, becas y proyectos 
de vivienda. Por último aseguran que continúan mejorando 
en temas relacionados con la salud mental de los docentes.

La empresa GH Integral se reunió en Adida para 
organizar y continuar con los procesos de seguridad 
y salud en el trabajo de los empleados de la 
Asociación. Se dejan tareas pendientes como la 
divulgación del reglamento, corrección de 
señalizaciones, exámenes médicos para empleados 
y apoyo sicológico.

SISTEMA DE GESTIÓN DE 
SEGURIDAD Y SALUD EN EL TRABAJO

Se realizó en Usdidea la segunda mesa de trabajo 
que se sostiene con el objetivo de organizar el 
Pliego de Peticiones de Medellín que se presentará 
conjuntamente con las organizaciones Adida, 
Usdidea, Asdem, Adnea, ADEA, Edúcate.

En reunión de Junta se discutieron diferentes temas de interés del magisterio, los más relevantes son: se 
determinó que el 2 y 3 de abril se realizará la Asamblea de Delegados, asignación de municipios a los 
directivos para hacer parte de las comisiones negociadoras, aprobación de una cabina de radio y salón de 
comunicaciones, asignaciones a directivos para recolectar información y diagnóstico en temas 
educativos de los diferentes municipios.

REUNIÓN EN USDIDEA

La Junta Directiva hizo presencia en la jornada 
pedagógica en el Municipio de Bello donde se 
presentó el Gabinete Municipal de la 
Administración, se dio informe sindical donde se 
expresan las problemáticas más comunes del 
Municipio y se espera que esta nueva 
administración le apueste a la educación de los 
bellanitas.

JORNADA PEDAGÓGICA EN BELLO

Se reanudó en la Biblioteca Concertada Adida - 
Comfenalco el taller sobre manejo de dispositivos 
móviles donde se da oportunidad para que el 
maestro que no maneja el celular conozca sus 
configuraciones, actualizaciones y así poder 
optimizar el uso del mismo.

TALLER MANEJO DE CELULAR
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